

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : ATANASIUS EL RAYTAMA	Kelas : 3
No. Induk/NISN : 3653/0136172131	Semester : 1
Nama Sekolah : SD Kanisius Pulutan	Tahun Pelajaran : 2022/2023
Alamat : Semenrejo, Pulutan, Wonosari, Gunungkidul	

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun kejujuran.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh-tokoh Perjanjian Lama, dan memahami bahwa kemampuan membedakan yang baik dan buruk adalah anugerah Allah.	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melakukan aktivitas yang berkaitan dengan pertumbuhan dan perkembangan dirinya dengan menulis perkembangan dan menyusun doa syukur dan melakukan aktivitas yang berkaitan dengan pertumbuhan dan perkembangan dirinya dengan menulis perkembangan dan menyusun doa syukur
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila", baik dalam kemampuan menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mencentakan kegiatan sesuai dengan aturan yang berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah dan mencentakan pengalaman kebersamaan dalam keberagaman kehidupan individu di rumah
3	Bahasa Indonesia	71	96	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mencermati ungkapan atau kalimat saran, masukan dan penyelesaian masalah (sederhana) dalam teks tulis dan menggali informasi tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan melalui wawancara dan/atau eksplorasi lingkungan	88	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil wawancara tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dan menyajikan hasil wawancara tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif
4	Matematika	70	98	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menjelaskan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah dan menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah.	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang melibatkan penggunaan sifat-sifat operasi hitung pada bilangan cacah dan menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret
5	Seni Budaya dan Prakarya	73	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengetahui teknik potong, lipat, dan sambung, baik dalam kemampuan mengetahui bentuk dan variasi pola irama dalam lagu	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menampilkan bentuk dan variasi pola irama melalui lagu, alat musik, dan perkusi yang tersedia, baik dalam keterampilan membuat karya dengan teknik potong, lipat, sambung.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	73	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami perlunya memilih makanan bergizi dan jajanan sehat untuk menjaga kesehatan tubuh, baik dalam kemampuan memahami kombinasi gerak dasar manipulatif	89	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mencentakan cara menjaga kebersihan lingkungan (tempat tidur, rumah, kelas, lingkungan sekolah), baik dalam keterampilan mempraktikkan gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional

7	Bahasa Jawa	72	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami teks deskriptif tentang kegiatan di sekolah dan di rumah dan memahami tembang Macapat Pucung, cangkriman, lan geguritan	91	B	Memiliki keterampilan baik dalam menirukan pengucapan teks macapat pucung dan geguritan dan menceritakan kembali isi tembang dolanan
---	-------------	----	----	---	---	----	---	--

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Ekstra TIK	A	Mampu mengoperasikan komputer dan mengenal Windows Explorer dengan sangat baik
2	Ekstra Bahasa Inggris	A	Mampu melafalkan dan menyebutkan nama-nama hewan, nama-nama bulan, dan nama-nama pakaian dalam Bahasa Inggris dengan baik
3	Ekstra Pramuka	B	Aktif dalam kegiatan kepramukaan dan memiliki sikap yang baik selama mengikuti kegiatan kepramukaan di sekolah
4	Ekstra Drumband	B	Mampu memainkan alat musik drumband dengan baik sesuai instruksi dan irama musik yang tepat

D. SARAN-SARAN

PERTAHANKAN PRESTASIMU

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	113 Cm.	
2.	Berat Badan	19 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	5	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wonosari, 22 Desember 2022
Wali Kelas,

B. Widada, S.Pd.SP
G. 81544



MARTALITA VIVIN WULANARI, S.Pd
G. 9749